

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

**CLIP**  
media  
service

SHS Waidhofen:

## „Wien, Wien, nur du allein...“

### 1. Klassen auf Wien-Tour

Den ersten schönen Frühlingstag, den 10. April, nutzten die drei ersten Klassen der Zeller Sport Hauptschule zu einer Wien-Exkursion. Mit den Österreichischen Bundesbahnen reisten die Schülerinnen und Schüler begleitet von den Klassenvorständen Michaela Frühwirth, Susanne Stütz sowie Herbert Haidler an und besuchten die Innenstadt mit Kärntnerstraße und Stephansdom, die Gebäude der Ringstraße, Oper, den Naschmarkt, den Tierpark Schönbrunn und den Wiener Prater.



Einen erlebnis- und lernreichen Tag verbrachten die Schüler in Wien